Wir und die Anderen Über Rassismus und Diskriminierung im Alltag

21. März 2018, 17:30 – 20:00 Uhr

Roter Turm, Grosser Saal, Rathausgasse 5, Baden

Am Forum Integration 2018 fragen wir uns: Wie zeigt sich Rassismus in der Schweiz? Wie viel Diskriminierung steckt in der Gesetzgebung? Was ist Racial Profiling und wie wird es angewandt – mit welchen Folgen? Und: Sind unsere Medien für Rassismus sensibilisiert?

Grusswort

Landstatthalter Urs Hofmann

_

Gibt es Rassismus in der Schweiz?

Kijan Espahangizi Historiker, Zentrum «Geschichte des Wissens» (ETH & Universität Zürich), Ko-Präsident INES

_

Diskriminierung im Kontext des Ausländerinnenund Ausländerrechts und des Bürgerrechts

Stefanie Kurt Assistenzprofessorin FH, HES-SO, Siders

_

Die verschiedenen Rassismen am Beispiel von Racial Profiling

Tarek Naguib, Jurist mit Schwerpunkt im Antidiskriminierungsrecht, wissenschaftlicher Mitarbeiter im Zentrum für Sozialrecht (ZSR) der ZHAW

_

Rassismus in den Medien

Nina Fargahi Chefredaktorin Schweizer Medienmagazin Edito

Moderation

Lelia Hunziker Geschäftsleiterin der Anlaufstelle Integration Aargau

_

Apéro

Im Anschluss an die Veranstaltung laden wir Sie gerne zu einem kleinen Apéro ein.

_

Kosten

Freier Eintritt

Gerne erwarten wir Ihre Reservation: Anlaufstelle Integration Aargau www.integrationaargau.ch 062 823 41 13 integration@integrationaargau.ch

_

Veranstaltungsort

Roter Turm, Grosser Saal, Rathausgasse 5, Baden Wegbeschreibung und Plan unter www.integrationaargau.ch